

1260 estudiantes de la Escuela Penitenciaria fortalecerán el Cuerpo de Custodia y Vigilancia de los Establecimientos del país

Bogotá, 15 de febrero de 2017. **El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-** La Escuela Penitenciaria Nacional -ENP- ‘Enrique Low Murtra’ recibió a los aspirantes y funcionarios que aprobaron las fases del curso de formación y complementación de la Convocatoria 335 y de ascensos 336 de 2016, desarrollada por la Comisión Nacional del Servicio Civil y el INPEC, como a los jóvenes que prestarán su servicio militar obligatorio del primer contingente de 2017.

En las aulas de la Escuela se prepararán académica- y físicamente 152 Inspectores, 64 Inspector Jefe, 93 Tenientes de Seguridad, 50 Capitanes, 12 Mayores, 20 Oficiales Logísticos y 19 Oficiales de Tratamiento. En la etapa de inicio o formación se registraron 211 mujeres y 200 hombres, en formación complementaria del grupo de Auxiliares Bachilleres un total de 397 y 90 jóvenes que ingresaron a prestar su servicio militar obligatorio primer contingente 2017, en la modalidad de servicio especial en el INPEC.

“Es importante destacar que dentro de este grupo de estudiantes tenemos el 50% de los cuadros de mando de la entidad, y el 10% de la planta de la guardia, con más de mil jóvenes en formación que ingresaron este año. Podemos decir que es un momento histórico y decisivo para el INPEC, ya que todo este personal pasará a liderar procesos de cambio como integrantes del Cuerpo de Custodia y Vigilancia del INPEC”, afirmó el Mayor. Fabio Augusto Becerra Vera, responsable del Comando de Agrupación de Grupos de la Escuela Penitenciaria.

“Desde la escuela es nuestro compromiso y responsabilidad como Alma Mater, transmitir adecuadamente los conocimientos y estrategias que nos permitan seguir avanzando en los procesos de seguridad y disciplina de los estudiantes, con base en los Derechos Humanos y manejo del Uso de la Fuerza de acuerdo a los protocolos internacionales, y lo que pretendemos es que, estos conocimientos redunden de manera significativa y sostenida, en el servicio que ellos prestarán y liderarán al interior de los establecimientos carcelarios de todo el país” reiteró el Mayor Becerra.

La formación académica fue evaluada y ajustada a los nuevos retos del INPEC en materia de Derechos Humanos, valores, seguridad, resocialización, orden y disciplina, uso de la fuerza aplicado al Sistema Penitenciario, plan de transparencia y anticorrupción, propendiendo el sentido de responsabilidad y pertenencia.

Al respecto la Directora de la Escuela Penitenciaria Capitán (RA) Adriana Hernández Marín expresó que, *“Hubo un aumento significativo en el cuerpo de docentes de la*

escuela, con rigurosa selección de perfiles ajustados a las necesidades y con amplia experiencia en los temas, en función de cumplir con las metas establecidas y propuestas para este año. Es así como, 208 docentes iniciaron su trabajo de formación en la EPN, entre quienes se encuentran, Abogados, Psicólogos, Médicos, Oficiales en retiro del Ejército y la Policía Nacional como del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, entre otros, puntualizó la funcionaria”.

Igualmente, los Estudiantes en formación, complementación, ascensos y auxiliares bachilleres adelantan estudios en Técnicas Penitenciarias.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC